

## 通津中のニューリーダー誕生！！



### 生徒会役員選挙



12月5日(木)に、生徒会役員選挙立会演説会及び投票が行われました。生徒会長候補として、2年生から3名の立候補があり、応援者と共に、緊張しながらも、堂々とした演説を行いました。



各候補者は、それぞれの持ち味を生かしながら、生徒会長になったら、どのような方策で、どのような学校にしていきたいかを、自分の言葉で熱心に語り、「通津中学校のリーダーになる」という強い意志を表明しました。有権者である全校生徒も、真剣な表情で聞き、会場全体が凍とした空気に包まれる素晴らしい時間となりました。



投票の結果、土井康生君が新生徒会長に選ばれ、これから、各専門委員長を含めた、新しい生徒会組織がつくられることとなります。先輩達が築いてくれた通津中学校の伝統を引き継ぎながらも、新しい風を取り入れ、より良い通津中学校の自治組織を構築していってくれることを確信しています。



さて、中学生にとっては、生徒会長候補として、選挙に立つということ自体、様々な思いが交錯する中で的一大決心だったと思います。そして、応援者として、演説を行うことを引き受けた3人の生徒たちも、心の中では、迷いや不安があったに違いありません。今回、様々な不安要素よりも「やってみよう」というチャレンジ精神が勝った背景には、周囲の友達の後押しや、ご家族の支えがあったことと拝察しています。壇上に立った6人の生徒に敬意を表すると共に、壇上に立った人にしか見えなかった景色や「やり切った」という自信を今後の糧にしてもらいたいと思います。

### 12月2日(月) 生徒集会



12月2日に現生徒会役員が企画・運営する最後の生徒集会が行われました。表彰や各専門委員会からの12月の目標、その目標を達成するための具体的な取組の発表があった後、生徒会企画のレクリエーションが実施されました。生徒会長の相葉君を中心に、これまで1年間、生徒会執行部を支えてくれた全校生徒への



感謝の気持ちを込めて、全員で楽しめるゲーム「猛獣狩り」を通津中オリジナル



ールで行いました。講堂内には生徒たちの楽しそうな笑い声が響き渡り、楽しい時間を過ごすことができました。



### 11月20日(水) 小中合同授業研修



2学期の小中合同授業研修会を11月20日に通津小学校で行いました。6年生の体育の授業を参観した後、小中学校の教職員が一堂に会して研究協議を行い、小中学校が共同歩調で授業実践をしていくための取組を再確認しました。



**11月28日(金)**

## 認知症サポーター養成講座

岩国市の地域包括支援センターの職員に来ていただき、3年生を対象とした「認知症サポーター養成講座」を開催しました。認知症の正しい理解と認知症の人に対して、自分にできることを考え、実践につなげていくことを目的として実施しました。講座の後半の寸劇には、3年生が積極的に参加し、臨機応変に対応できる様子を見て、講師の先生方も大変感心されていました。



**11月27日・29日**

## 地域講師による面接指導

受験を控えた3年生に地域の方が面接練習をしてくださいました。本番さながらの面接に、3年生は緊張しながらも、きちんと質問に答えました。



**12月6日(金)**

## 全校清掃

来春に向けて、花壇に新しい花の苗を植えました。部活動ごとに花壇が割り当てられ、苗植えだけでなく、日々の水やりや除草にも責任をもって取り組むことになっています。美しい花が咲くのが楽しみです。



**12月12日(木)**

## 薬物乱用防止教室

2年生に薬物乱用防止教室を実施しました。講話の中で大麻等の薬物の乱用が若年層に広がっていることや、覚醒剤等の検挙数が増加していること、一度使ってしまったら、やめられなくなることをお話いただきました。生徒たちの感想からも「絶対に薬物には手を出さない」という記述が多く見られ、



**12月10日(火)**

## 交通安全教室

1年生を対象とした交通安全教室を実施しました。自転車走行時のヘルメットの着用が大切であることや、交通事故を防止するために、気をつけるべきポイントについて学んだ後、車とダミー人形が衝突する実験も見せていただき、自分の命を守るために、交通事故を防止しようという思いを新たにしました。



二学期も、たいへんお世話になりました。  
日々、生徒たちの成長を感じています



**校長のつぶやき**

林 哲史

本日、二学期が無事終了しました。二学期は、8月のキャリアウイーク（職場体験や職業講話）から始まり、体育祭、文化祭、地域清掃ボランティア、田浦相撲や3年生の進路説明会など、多くの行事がありました。予想を超えるたくさんの観客の中、競技や演技を披露したり、通津地区をステージにした活動や学びができたりと、保護者、地域に支えられていることを改めて感じた二学期でした。生徒たちはとても成長しています。様々な場面で、ご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。

12月に入って、3年生の面接練習をしています。生徒一人ひとりと面接すると、その生徒の活躍した姿、頑張っていた姿を思い出します。「成長したなあ」という気持ちと、「もうすぐ卒業するのか」と寂しく思う気持ちが湧き出てきます。面接で、「通津中学校はどんな学校ですか。」と質問すると、「地域の中にある学校」、「先輩後輩がとても仲のいい学校」、「温かい学校」など、いろいろなことを話してくれます。一番印象的だったのは、「芯のある学校」という回答です。「通津中学校は、『当たり前のことを当たり前にする』を常に意識して生活しているからです」と話してくれました。当たり前のことや基本的なことを積み重ねることが、大きな成功・幸せにつながる方法だと言われています。これからも、教職員一同、生徒と一緒に成長し、通津中学校をより一層、進化させたいと思います。来年もどうぞよろしく願いいたします。